

12/03/2017

Déchets - Pays Rhin – Brisach – Fessenheim

Recycler le papier



Apprendre à recycler le papier. Photo DNA – C.W.

Dans le cadre de l'action menée par la communauté de communes Pays Rhin-Brisach sur le thème de la réduction des déchets, une démarche a été menée par trois animatrices de la Maison de la nature du vieux canal de Hirtzfelden auprès des scolaires des classes de CE1 bilingue de l'école Arc-en-Ciel de Fessenheim.

L'intervention a été réalisée par Justine Chlecq, Julie Bachmann et Tess Jonin et a consisté à initier les scolaires au recyclage des déchets en général et du papier en particulier. Une vingtaine d'écoliers ont bénéficié des conseils avertis des animatrices en présence des enseignantes Marie Françoise Kritter et Rosalie Salton et de quelques parents d'élèves.